
Gisela hat es erwischt
Beitrag von „Thomas TDI“ vom 2. August 2006 um 20:25

Hi Eric,

das ist wirklich ärgerlich. Wie schnell wird den in eurer Tiefgarage gefahren???

Wirklich blöd ist, dass Gisela nun ein Unfallwagen ist. Hatten wir bei unserem A6 auch - kurz
nach dem Kauf ist uns auf der Autobahn jemand reingefahren. Viele kaufen den Wagen halt
nicht, auch wenn er in einer Vertragswerkstatt repariert wurde.

Viel Glück - und dass es nicht so lange dauert!

Thomas
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